

Der GSCB-Vorstand wünscht den GSCB-Sportler Jonaz Jenzer viel Erfolg und drücken die Daumen fest.

3. EM-Snowboard in Kuusamo/Finnland vom 30. März bis 1. April 2012



Unser GSCB-Sportler Jonas Jenzer ist für die 3. EM Snowboard vom 30. März bis 1. April in Kuusamo/Fin selektioniert worden.

Er wird in den Disziplinen Halfpipe und Slopestyle vertreten. Der Trainer Marco Calmarini wird ihn begleiten.

Man kann das Programm und die Resultate auf der Webseite <http://http://ecsnowboarding2012.com> sehen.

Wir wünschen Jonaz und Marco viel Erfolg.

Hopp Schwiiz Hopp Schwiiz Hopp Schwiiz

Bericht von Fränzi Ledermann-Wälti

